



Trafics Exportation exceptionnelle de blé à destination de l'Asie

Chargement hors-norme sur le quai de Petit-Couronne en cet automne 2024 : le Groupe BZ a chargé deux navires dits « Panamax » à destination de l'Asie en seulement une semaine.

Publié le 7/11/2024



©HAROPA PORT / JF Damois

Le groupe BZ, qui vient de lancer la construction d'un nouveau silo sur son terminal de Maison Bleue à Petit-Couronne, s'illustre une nouvelle fois. Au mois d'octobre, ce ne sont pas moins de **91 000 tonnes de blé fourrager qui ont été chargées en seulement une semaine** à bord de l'Heolian et de l'Asterion. **20 000 tonnes avaient préalablement été livrées sur le site de Petit-Couronne par le fleuve et par le rail**, démontrant ainsi la **performance du schéma logistique** du Groupe BZ.

Les deux navires Panamax ont ensuite pris la direction de la Thaïlande. Il s'agit de la **deuxième exportation de blé français vers le marché thaïlandais** depuis 2016. La campagne céréalière de cette année, impactée par les importantes précipitations que la France a connues, ouvre donc de nouveaux horizons pour le blé de l'hinterland rouennais.



71, quai Colbert, 76600 Le Havre

02 79 18 05 00